

いちばん星



息も白くなり、いよいよ冬本番です。子どもたちは、外でしっかりと体を動かし、病気にも寒さにも負けない体づくりに励んでいます。

4年生は、とても大切な学習を短期間で学習します。定着を図ることを目標に、家庭学習も一段と重要になってきます。自分で机に向かって集中してできるようにするには、学習する環境も大切です。ご家庭のご協力も、ぜひよろしくお願ひします。



おしらせ

☆11月26日(水)持久走記録会・懇談会・親子学びの教室お世話になりました。

先日行われた持久走記録会では、1日の中で盛りだくさんの内容となっておりましたが、お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。持久走記録会では、一人一人が一生懸命走る姿に感動しました。それぞれが自分のベストを尽くして走ることができたのは、保護者の皆様の声援があったからだと実感しております。親子学びの教室では、「ネットと共に生きる子どもたちに必要なこと」という講話を聞きました。子どもたちの将来に向けて貴重な話があったかと思いますので、ご家庭でも改めて話題にしていただければ幸いです。

☆かぜの予防をしましょう！

だんだん寒くなり、体調を崩しがちな子も出てきました。休み時間や体育の後、手洗いうがいをしっかりと行い、かぜをひかないように呼び掛けています。ご家庭でも、かぜの予防のため、手洗いうがいの励行をお願いいたします。

☆終業式について

25日(木)の終業式は特別日課の3時間(11:30下校)で、給食は出ません。よろしくお願ひします。